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ATA Nº 002/2018 1 

 2 

ATA DA REUNIÃO DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS 3 

SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE JOAÇABA 4 

 5 

Local: Sala de reuniões do IMPRES 6 

Data: 29/08/2018 7 

Horário: 11h00min 8 

Membros presentes: Johnny George Oliveira de Carvalho, Leandro Sartori e Giane Maria 9 

Marquezze Lecher. 10 

 11 

Pauta: 1º item da ordem do dia - composição e certificação membros do Comitê de 12 

Investimentos; 2º item da ordem do dia - situação dos investimentos do IMPRES; 3º item da 13 

ordem do dia – estratégias a serem adotadas quanto aos investimentos.    14 

    15 

A reunião foi aberta pelo Presidente do Comitê, Sr. Johnny George Oliveira de Carvalho, o 16 

qual em seguida passou ao 1º item da ordem do dia. O Sr. Johnny informou sobre a possível 17 

substituição do membro do Comitê de Investimentos, Sra. Luci Terezinha Heberle pelo Sr. 18 

Sidnei José Gemelli (servidor efetivo da Prefeitura Municipal), em razão de solicitação da 19 

própria Sra. Luci, a qual informou o acúmulo de encargos que a impedem exercer 20 

plenamente suas atribuições no Instituto. A substituição deve ocorrer após aprovação do 21 

Conselho de Administração do IMPRES, sendo que o mais breve possível serão 22 

encaminhados os documentos necessários para tanto. Além disso, o Sr. Johnny informou 23 

que a Diretoria do Instituto está analisando os procedimentos necessários para providenciar 24 

a certificação CPA-10 aos membros e conselheiros do Instituto, o que possivelmente já 25 

incluirá o novo membro do Comitê de Investimentos, Sr. Sidnei. Quanto ao 2º item da 26 

ordem do dia, o Presidente do Comitê apresentou o resultado do mês de junho e julho, 27 

sendo respectivamente de 0,34% (meta de 1,92%) e 1,38% (meta de 0,74), a quais em tese 28 

recuperaram as perdas do mês de maio; o montante de investimentos está em R$ 29 

83.150.516,97; o Sr. Johnny salientou que, como era previsto, não será fácil bater a meta 30 

prevista para 2018, principalmente em razão dos fatores agravantes como a greve dos 31 

caminhoneiros, eleições estaduais e federais, ausência das reformas necessárias etc.; o 32 

Presidente ainda salientou que segundo orientação da empresa de assessoria SMI 33 

Consultoria de Investimentos, considera-se que as aplicações financeiras do Instituto estão 34 

dentro da normalidade diante do cenário registrado. Em seguida o Sr. Johnny passou ao 3º 35 

item da ordem do dia, relativo às estratégias referentes à carteira de investimentos, 36 



2 

 

informando que conforme assessoria da SMI, os títulos com vencimentos em 2018 foram 37 

alocados para fundos conservadores para preservação dos investimentos, tendo em vista a 38 

volatilidade do mercado e a necessidade de aguardar os próximos eventos que certamente 39 

vão impactar nas contas, principalmente as eleições presidenciais. Portanto, segundo o 40 

Presidente do Comitê e munido com as informações repassadas pela SMI Consultoria de 41 

Investimentos, é prudente aguardar o tempo certo para alocações mais relevantes. Na 42 

ocasião, os demais membros do comitê debateram exaustivamente quanto à atual situação, 43 

principalmente sobre a necessidade de possível reunião com os representantes da SMI para 44 

obter informações detalhadas sobre a atual situação econômica e orientações quanto às 45 

ações a serem tomadas. Encerrada a pauta, a qual foi devidamente discutida pelos membros 46 

presentes, o Sr. Johnny declarou encerrada a reunião. Após, lavrou-se a presente Ata, que 47 

depois de lida e aprovada foi assinada pelos presentes. Joaçaba/SC, 29 de agosto de 2018. 48 

 49 

 50 

 51 

Johnny George  
Oliveira de Carvalho 

Presidente 

 

 

 

Leandro Sartori 
Membro 

 

 

 

Giane Maria  
Marquezze Lecher  

Membro 

 

 

 

 

 52 


